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安全生产安全生产 警钟长鸣警钟长鸣

我市集中约谈
18家建设企业
本报讯（记者 黄永东 通讯员 史林）记者

昨日从市建委获悉，近日召开的全市建设工
程安全生产工作会议，集体约谈今年以来发
生事故的相关企业负责人。

据悉，召开这次会议并开展约谈活动，
旨在深刻汲取事故教训，让全市建设行业牢
固树立安全发展理念，严格落实安全生产监
管责任和企业主体责任，坚决遏制生产安全
事故多发频发不良势头。

会议要求，各地建设行业监管部门要落
实“管行业必须管安全、管业务必须管安全、
管生产经营必须管安全”的“三管三必须”原
则；相关企业要落实企业安全生产责任体
系，董事长、党组织书记、总经理以及企业实
际控制人对本企业安全生产工作共同承担
领导责任；安全生产各项规章制度和方案在
最后一公里要责任明确到人、确保落实到
位；加强风险防控和隐患排查双重预防机制
建设，把风险管控挺在隐患排查前面，把隐
患排查挺在事故前面。

会议对今年发生事故的18家施工、监理
企业进行集中约谈，要求全市建设领域各级各
单位务必在思想上引起高度重视，行动上坚决
贯彻落实，治理上坚持严管重罚，把落实主体
责任作为今后建筑施工安全生产的工作重点，
确保全年建设领域安全生产形势稳定好转。

当环境污染治理攻坚号角在全市吹响
时，一条大气污染有奖举报热线应运而生。
它通过电话、微信两种渠道，24小时不眠不
休接受群众举报，开通一年来，共受理举报
电话及微信 61204个，成为环境污染治理中
凝聚广大社会力量的重要平台。

昨日，记者走进市环保局大楼，“大气污
染有奖举报领奖”指示牌映入眼帘，沿着指
引，坐电梯上四楼、向西穿连廊、爬一层楼梯
来到西配楼六楼，就是全市 12369环保热线
受理中心的办公地。2017 年 5月 27日，全
市大气污染有奖举报工作在这里正式落
地。办公室内，几名值班接线员一边对着电

脑工作，一边守着面前的电话机。市 12369
环保热线受理中心主任刘雪华说：“其中 3
台机器是 24小时接听，中心人员轮班上岗，
全年无休。”环境污染治理是一场持久战，调
动广大群众广泛参与，不仅能弥补环保执法
力量的不足，也能借群众力量提升环保工作
的精准性。这也正是我市推出大气污染有
奖举报的初衷。

“为了最大限度方便举报人，12369 突
出了‘一口受理、归口办理、统一兑奖’原
则，无论举报的是哪种污染线索，均一口
受理，然后由工作人员分门别类，转办相
关 部 门 ，举 报 者 领 奖 也 由 12369 统 一 兑

付。”刘雪华说，举报者只对一个口，不用
往来奔波，就能最大限度激励群众参与环
保的热情。截至 5 月 24 日，12369 环保热
线共受理举报线索 61204 个。经初步审核
符合有奖举报范围的案件 5720 件，其中转
市城管委 1337 件，市城建委 1440 件，市城
管支队 564 件，市环保局 2145 件，市公安
局 144 件……2017 年 11 月 1 日，“郑州环
保有奖举报”微信服务号在全国率先开
通，并且同步开通红包领奖功能，市民举
报环境污染线索又多了一个新渠道。刘
雪华说：“微信举报者能实时查看自己举
报线索的受理情况，已转到哪个部门、是

否受理等，一目了然，就像我们查看快递
物流一样。微信开通后，线索举报已由最
初的打电话转为以微信为主。”据统计，截
至 5 月 24 日，全市共落实大气污染有奖举
报累计 893 件，发放奖金 467000 元。其中
500 元 的 案 件 868 件 ，1000 元 的 23 件 ，
5000元的两件。

“接下来，环境有奖举报将增设线索奖
励奖，主要针对证据不易固定的污染行为，
市民只要举报就会得到小额奖励，从而进一
步激发群众参与环保的积极性。”刘雪华说，
等这项奖励正式推出后，预计举报量会有明
显增长。

环保热线满周岁记者探访看成效
接举报投诉逾6万件 发放奖金超46万元

本报记者 侯爱敏

巩义市交通局党组成员、交通运输执法局局长
陈朝滨（副科级）涉嫌严重违纪违法

接受纪律审查和监察调查
本报讯（记者 赵文静）记者昨日从市纪委监委获悉，

巩义市交通局党组成员、交通运输执法局局长陈朝滨（副
科级）涉嫌严重违纪违法，目前正在接受纪律审查和监察
调查。

巩义市交通运输执法局党支部书记
邢五群（副科级）涉嫌严重违纪违法

接受纪律审查和监察调查
本报讯（记者 赵文静）记者昨日从市纪委监委获悉，

巩义市交通运输执法局党支部书记邢五群（副科级），涉
嫌严重违纪违法，目前正在接受纪律审查和监察调查。

本报讯（记者 李晓光 通讯员 韩心
泽）登封市今年第三批重点项目近日集
中开工，18个项目计划投资85.6亿元，年
度计划投资19.5亿元。

此次开工项目中，郑州市级重点
项目两个，登封市级重点项目 16 个，
涵盖战略新兴产业、先进制造、现代服
务、民生社会事业等多个领域。郑州
市级重点项目中，河南德圣堂药业有
限公司年产 7000 吨中药饮片及 3000
吨配方颗粒项目计划投资 3 亿元；郑

州正商朝阳沟豫剧小镇一期计划投资
60 亿元。登封本级重点项目包括河南
锦福新型装饰材料有限公司年产 300
万平方米人造石英石项目二期项目、
河南润天环保科技有限公司年产 200
万吨硅石骨料线项目、天瑞新登郑州
水泥有限公司处置固体废弃物环保项
目等。

据介绍，河南德圣堂药业有限公
司 中 药 饮 片 及 配 方 颗 粒 项 目 ，占 地
100 余 亩 ，一 期 为 年 产 7000 吨 中 药

饮 片 加 工 ，二 期 为 3000 吨 配 方 颗 粒
生 产 。 项 目 将 通 过 开 展 金 银 花 、银
杏 果 、何 首 乌 等 中 药 材 科 学 种 植 培
训 ，引 导 登 封 市 农 作 物 向 经 济 作 物
转变。

今年以来，登封市坚持以效能革命、
整风肃纪为第一动力，为项目顺利开工
建设营造了良好的施工环境，2018年第
一批集中开工重点项目 16个，总投资 99
亿元；第二批集中开工重点项目 18个，
总投资139.6亿元。

新郑市正兴企业发展有限公司财务总监
郝富有涉嫌严重违纪违法
接受纪律审查和监察调查

本报讯（记者 赵文静）记者昨日从市纪委监委获悉，
新郑市正兴企业发展有限公司财务总监郝富有（在新郑
市审计局享受正科级职级待遇）涉嫌严重违纪违法，目
前正在接受纪律审查和监察调查。

登封重点项目建设提速增效
今年第三批集中开工18个 总投资85.6亿元

中原国际时装周“潮”味足

本报讯（记者 成燕 文 丁友明 图）
翩翩纱裙如缭绕云烟，斑斓霓裳似天边
彩霞。昨晚，伴随着模特款款走来，绿
城夏夜充满时尚新潮的韵味，为期 5天
的中原国际时装周在位于经开区的“中

大门”保税直购体验中心广场启幕。
据了解，本届时装周以“时尚，改

变城市”为主题，将陆续推出时装作
品发布、商贸展会、中华传统手工艺
术 展、中 原 文 化 传 承 与 时 尚 创 新 论

坛、时尚买手培训工坊、中西部时尚
文化创意产业联盟成立、城市时尚影
像艺术展及相关专业赛事、时尚派对
等系列活动，串联服装产业链多个环
节，促进产业跨界合作。

本报讯（记者 李娜）建立传统工
艺振兴目录，2020年让从业者收入明
显提升——

昨日，记者从省政府获悉，省政府
办公厅印发了《河南省传统工艺振兴
计划》。

让从业者收入明显提升
《计划》明确，到2020年，我省传统

工艺的传承和再创造能力、行业管理水
平和市场竞争力、从业者收入以及对城
乡就业的促进作用得到明显提升。

《计划》要求，以省级以上非物质
文化遗产代表性项目名录为基础，对
具备一定传承基础和生产规模、有发
展前景、有助于带动就业的传统工艺
项目,建立河南省传统工艺振兴目
录。对列入各级振兴目录项目，予以
重点支持。

加强传统工艺传承
保护和发展传统文化，重在传

承。《计划》明确要求，实施河南传统工
艺大师推介计划，通过举办工艺展示、
召开研讨会等手段，对传统工艺类特
别是传统工艺非物质文化遗产代表性
传承人进行重点培养、专项推介，建立
中原传统工艺技艺人才队伍。

积极推行现代学徒制，支持传
统工艺大师在职业院校建设一批技
能大师工作室，鼓励代表性传承人
参与职业教育教学和开展研究。鼓
励支持传统工艺大师在职业院校举
办传统工艺弘扬与普及活动，重点
培养传统工艺传承人。

打造传统工艺原创品牌
坚守工匠精神，才能提高传统工

艺的生命力。《计划》指出，要提高传统
工艺产品的设计、制作水平和整体品
质。通过引入现代管理制度，广泛开
展质量提升行动，提高传统工艺产品
的整体品质和市场竞争力。

鼓励拥有较强设计能力的企业、
高校和相关单位到传统工艺项目集中
地设立工作站，帮助当地传统工艺企
业和从业者解决工艺难题，提高产品
品质，培育品牌，拓展市场。

支持具备条件的高校开设传统工艺的相关专业和课
程，培养传统工艺专业技术人才和理论研究人才。鼓励高
校、研究机构、企业等设立传统工艺的研究基地、重点实验
室等，探索手工技艺与现代科技、工艺装备的有机融合。

鼓励研发绿色环保材料，改进有污染的工艺流程，加
强生态环境保护。引导和支持使用替代材料传承以象牙
等珍稀动植物资源为原材料的相关技艺。

符合条件企业可享优惠
《计划》要求，利用现有资金渠道，对符合规定的传统

工艺相关项目以及特色文化产业传统工艺发展予以适当
支持，传统工艺企业符合现行小微企业和高新技术企业
等税收优惠政策条件的，可按规定享受税收优惠政策。

市领导基层接访

想群众之所想
解群众之所困

本报讯（记者 黄永东）昨日下午，副市长
史占勇到市安监局接待来访群众，面对面倾听群
众心声，了解信访事项来由，协调指导有关部门，
帮助群众找到正确合理的解决途径。

当日，史占勇共与 4批来访群众进行面对面
交流，听取群众反映的事项和诉求，查看相关材
料；并与相关部门负责人一起，分析信访事项的正
常办理途径，对来访群众提出的疑问作出解答。
针对群众反映的消防通道被占压等事项，史占勇
表示将向相关部门转交，进一步细化调查，实事求
是加以解决。

史占勇表示，法律是解决信访纠纷问题的准
绳。针对不同信访事项，应引导群众依法依规，找
到正确合理的解决途径。相关单位要以高度的责
任感，想群众所想、急群众所急，做好各自职责工
作，最终让群众反映的合理诉求依法得到处理。

援疆旅游专列
即将开赴哈密

本报讯（记者 成燕）哈密是我省援疆工作的对口支
援地区，如何加强两地旅游互动？昨日，在“哈密旅游进
中原”推介会暨豫哈援疆号旅游专列活动启动仪式上，该
市相关负责人诚邀市民前去感受“新疆缩影”。

据介绍，哈密自然风光独特，有“新疆缩影”之名。地
上千姿百态，地下蕴藏富矿。这里天山群峰流韵，览尽四
季风光，戈壁沙海浩瀚，蕴藏珍宝无数。哈密历史文化独
特，异域风情与中原文化紧密融合。自河南省对口援哈
以来，哈密经济社会发展取得长足进步。

据了解，近年来，我省大力支持哈密旅游业发展，积
极推进客源援疆、人才援疆、智力援疆、产业援疆工作，开
创了旅游专列客源援疆、豫哈旅游企业“1+1”结对帮扶、

“旅游+院校”“旅游+全媒体”“旅游+公益”等旅游援疆
新模式，推进两地旅游界交往交流更加密切。

会上，相关负责人共同启动豫哈援疆号旅游专列活
动模型按键。暑假期间，省会多家旅行社将分批组织河
南游客前往哈密旅游采风。
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